

まちのわだい

身边な情報をあ知らせください。

総務課 ☎45-1111（内線235）



▲出場選手(左から二宮悟、新谷茂、藤中誠、犬飼純一)

第7分団が県大会で4位入賞

9月17日、松山市において愛媛県消防操法大会が開催されました。この日出場した消防団は、地区大会を勝ち抜いた精銳ばかり。鬼北町からも小型ポンプの部に第7分団の選手が出場し、見事な操法を披露しました。惜しくも優勝は逃しましたが、全17チーム中第4位という好成績を収めました。

4月から半年間練習に励まれた選手の皆さん、本当に疲れ様でした。

三間川沿いに桜が開花

9月中旬、近永地区（栄町）三間川沿いの桜が開花していました。咲いているのは、数十本のうち4、5本だけのようです。品種、気候によるものなのかは定かではありませんが、季節外れの桜は、道行く人たちの目を楽しませています。

秋風に揺られる桜の見物に、皆さんも立ち寄ってみてはいかがですか？



▲出場した選手の皆さん

全国大会で鬼北町チームが大活躍

9月23日・24日、香川県高松市で日本ペタンク選手権大会が開催され、県大会を勝ち抜いた128チーム（男子64チーム、女子64チーム）が参加しました。

鬼北町からは4チームが愛媛県代表として出場し、うち3チームが予選を突破して素晴らしい成績を収めました。

男子 第9位 チーム・きほく（西村初雄・高橋久・宮本茂幸）

女子 準優勝 愛媛ゆず（山本えり子・山内富美子）

第3位 愛媛マドンナ（葛本春美・山内まり子）

安全・安心の町を目指して

愛治駐在所連絡協議会主催の交通・防犯教室がこのほど愛治小学校で行われ、地域住民と児童が参加しました。愛媛県警察音楽隊によるドリル演奏が披露されたほか、交通教室では、警察署員から「自転車に乗るときはカーブや曲がり角でスピードに注意しましょう。」と指導を受けた児童が安全な自転車の乗り方を実践していました。



▲安全運転を実践する児童ら